
 
 
 
 

 
 
Bonjour à toutes et à tous, 
 
Je me présente, Steve Monette. Je suis employé chez 
Vidéotron depuis bientôt 25 ans. J’ai été embauché au sein 
de la Qualité Technique, puis j’ai poursuivi mon parcours 
comme Technicien HFC à l’ingénierie. Actuellement, 
j’occupe le poste de coprésident en Santé et Sécurité au 
Travail. 
 
Tout au long de mon parcours, et même avant mon 
implication syndicale, j’ai toujours eu un souci de justice et 
une envie profonde de m’engager au nom de mes 
collègues. Grâce à ma disponibilité et à mon écoute, je 
souhaite vous représenter fièrement au sein du Comité 
exécutif. 
 
Solidairement, 
 
Steve Monette 
Candidat au poste de Vice-président 


